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5 Pieces
160 m2
Réf. 85339981
1 260 000 €

31 g :
7 Nice

Appartement a vendre (06000)
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Situé dans le majestueux quartier de Cimiez a Nice, cet impressionnant

appartement Belle Epoque d'environ 160m2 (Loi Carrez) allie
parfaitement le charme historique d'un batiment bourgeois frangais au
confort moderne. Situé au sein d'une résidence renommée a un étage
élevé, cet appartement lumineux et aéré est accessible par un

ascenseur spacieux et bénéficie de superbes hauteurs sous plafond

avec des détails décoratifs élégants.La disposition généreuse
comprend une grande entrée accueillante qui méne a un double séjour,
avec un salon de réception/TV d'un coOté et une salle a manger

conviviale ...

Located in the prestigious Cimiez district of Nice, this stunning Belle Epoque
apartment of approximately 160m? (Loi Carrez) perfectly blends the historical charm
of a French bourgeois building with modern comfort. Situated on a high floor of a
renowned residence, this bright and airy apartment is accessible via a spacious
elevator and boasts beautiful high ceilings with elegant decorative details.The
generous layout includes a large, welcoming entrance that leads into a double living
area, with a reception/TV lounge on one side and a formal dining room on the
other. The expansive kitchen ...
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